



La Cámara de Diputados dedica un minuto de aplausos a deportistas mexicanos por sus triunfos en Juegos Panamericanos

El Pleno de la Cámara de Diputados otorgó un minuto de aplausos en reconocimiento a las y los deportistas mexicanos que lograron triunfos en los Juegos Panamericanos, realizados en la ciudad de Santiago de Chile, Chile, entre el 20 de octubre y el 5 de noviembre. El minuto de aplausos fue concedido por la diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva, “porque nos honran estos resultados. Pongámonos todos de pie para aplaudir”, afirmó.

<https://efekto10.com/la-camara-de-diputados-dedica-un-minuto-de-aplausos-a-deportistas-mexicanos-por-sus-triunfos-en-juegos-panamericanos/>